



El ex-jugador barcelonista Kocsis a quien se llamó «cabeza de oro» presencia con el Sr. Alcalde del partido al que asistió como observador enviado por el C. de F. Barcelona (Foto J. Cabot)

pez, Seco, Ortega, Tuset, Ciurans II, Galobart II, Maspons I, Maspons II, Sánchez, Carballo, Casado, Subirana, Doña, Martínez, Camprubí, Ribera, Torner y Torrellas II.

Es de destacar la presencia del ex-jugador barcelonista e internacional Sandor Kocsis, llamado «cabeza de oro», en el último partido de la temporada, jugado contra el equipo de La Ametlla. Vino como observador del C. F. Barcelona para un posible fichaje del jugador local Durán, no obstante lo cual marchó muy impresionado por la labor del jugador local Martínez, de quien el citado Club se ha mostrado también interesado.

EL PÚBLICO, JUGADOR NUMERO 12

Pecaríamos de injustos si termináramos nuestro comentario sin dedicar un recuerdo y

nuestros mayores plácemes a este entusiasta público de Santa Eulalia que ha seguido al equipo a todas partes, prestándole su incondicional apoyo. Gracias a esta afición se ha logrado en Segunda Regional el éxito alcanzado, ya que salvo en dos o tres campos, siempre estuvieron presentes más simpatizantes del Santa Eulalia que del propio equipo local. Nuestra felicitación.

El único lunar lo constituye, y esto podemos afirmar que desgraciadamente ocurre en todas las latitudes, el hecho de que algunos aficionados, muy pocos, que tienen un erróneo criterio del sentido y la misión del fútbol, se toman por la tremenda los acontecimientos que en el campo suceden y, lo que es peor, a veces han ayudado a provocar verdaderos escándalos. Esto es de lamentar, y solamente de cada uno de todos nosotros depende el desterrar definitivamente estos tristes espectáculos.

LA JUNTA DIRECTIVA

Como punto final vamos a detallar a los componentes de la Junta Directiva, esto señores que escondidos en el anonimato llevan a cabo una labor quizá no siempre acertada y suficiente frente a los muchos problemas y necesidades que se plantean, pero sí llena de buena voluntad y amor al Club, siendo su mejor premio no el agradecimiento, sino el poder colaborar en la noble tarea deportiva de Santa Eulalia de Ronsana.

Capítulo aparte merece el Sr. Jaime Maspons, el más sacrificado sin duda de todos los directivos, y al que se debe principalmente el resurgir del fútbol local.

La Junta Directiva la forman:

Presidente: D. José Baró Oliveras

Vicepresidente 1.º: D. Jaime Maspons Barbany

Vicepresidente 2.º: D. José Margenat Sampera

Secretario: D. Mario Rodríguez de Lizana

Vicesecretario: D. Ramón Riera Bigas

Tesorero: D. Enrique Barbany Cabot

Vocales: Francisco Brustenga Galcerán, Tomás Tura Espelt, Miguel Barbany Bassa, Juan Rocasalbas Aymerich, Juan Tura Espelt, Ginés Puigdoménech Salas, Francisco Cladellas Bonet, Francisco Margenat Sampera, Gabriel Bultó Martí y Juan Cabot Pañach.

Ramón Riera Bigas